

en hat zwölf Gewerbe-
Mio. Euro an die briti-
verkauft. Zehn Objekte
resden, je eines liegt in
nd Dortmund. Die Miet-
auten beläuft sich auf
Verkauf wurde IVG von
t Clifford Chance beram-
nah die Dienste des
s DTZ in Anspruch.

mobiliensparte der HSH
gegenüber den ersten
Vorjahres um rund ein
o. Euro zu. Das Betriebs-
o stieg um mehr als 50%
. Die Eigenkapitalrendite
von 14,7% auf 18,2%.
mobiliengeschäft maß-
wachsen beim Gesamter-
ts bei.

SCHLAND

hat ihr zweites Immo-
Für die 460 Wohnungen



Das erste Bamboohaus Deutschlands steht in der Heidelberger Straße 25 in Darmstadt. 33 Bambusstützen tragen das Dach der insgesamt 85 m² großen Autoreparaturwerkstatt, deren Wände aus gepressten Strohballen bestehen. Konstruiert haben das Haus die beiden Ingenieure Susanne Körner und Tilman Schäberle. Die Idee für ein solches Objekt hatten sie schon im Studium entwickelt. Um die Bambusrohre zu verbinden, kam eine besondere Verbindungstechnik von der Firma Conbam zum Einsatz, die von der Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ ausgezeichnet wurde. Die Baukosten beliefen sich auf 320.000 Euro. Noch bis zum 31. Dezember können sich Architekten, Bauleute und Studenten für den International Bamboo Building Design Competition registrieren, den die Bamboo-Technologies-Gruppe ausschreibt (Info: www.bamboocompetition.com). Bild: www.shaktihaus.de

Deutschland und will bis Ende 2007 an mindestens 150 Standorten vertreten sein.

FACILITY MANAGEMENT

Die Mannheimer Treureal hat das Management des vor den Toren von Frankfurt am Main gelegenen Business-Forums Dreieich übernommen. Der sechsgeschossige Gebäudekomplex verfügt über rund 18.000 m² Nutzfläche (Büros, Ladenlokale, Lagerflächen) und 280 Stellplätze.

Konzeption und Entwurf der technischen Gebäudeausrüstung des Düsseldorfer ISS Dome (vgl. IZ 24/06) kommen aus dem dortigen Planungsbüro domotec Ingenieure.

IT/SOFTWARE/INTERNET

Die Stuttgarter RIB Software konnte in Rheinland-Pfalz vier neue Kunden gewinnen. Die Landkreise Kaiserslautern, Kusel und Birkenfeld sowie die Stadt Bad Kreuznach haben sich für ArribaOpenFM entschieden.

Exklusiv: Freie Gewerbeimmobilien aus der Areal Datenbank

Immobilien Zeitung

aktuell / kompetent / unabhängig / überregional

Im Kreuzfeuer:
Mieterchef Schlich

Halt das Deutsche Mieterbunds
auf dem heißen Stuhl der Investoren

Chronik

Ausgabe vom 14.11.1996

Nachdem die Behne Immobilien 1995 keine neuen Immobilienfonds platziert hatte, wurden 1996 zwei neue geschlossene Fonds mit insgesamt drei Objekten aufgelegt. Durch das verstärkte Engagement im Investmentsektor wuchs sich das Behne-Geschäftsvolumen gegenüber 1995 voraussichtlich weiter erhöht.



Langfristig würden die neuen Länder deutliche Zuwanderungen verzeichnen, meint Erich Gluch vom

